

# Das Schülerparlament

Das Schülerparlament tagt etwa alle 8 Wochen.

In der Regel finden die Sitzungen im Eulennest statt. Mindestens einmal pro Schuljahr tagen wir im Ratssaal der Ortsgemeinde.



Das Schülerparlament besteht an unserer Schule aus 16 Mitgliedern.

Die Vertreter\*innen des Schülerparlaments (2 gewählte Kinder pro Klasse) werden im Klassenrat zu Beginn eines jeden Schuljahres neu gewählt.

Wenn ein Mitglied des Schülerparlamentes am Sitzungstag verhindert ist, darf die Klasse ein „Ersatzkind“ zur Sitzung schicken.

Die Schülerparlaments-Sitzungen werden im Klassenrat vor- und nachbereitet: Die Klassensprecher\*innen sammeln in ihrer Klasse Wünsche, Anliegen oder Aufträge für das Schülerparlament und geben Beschlüsse oder andere Informationen aus der Parlamentssitzung wiederum an ihre Klasse weiter.

Häufig entstehen im Schülerparlament auch Anträge an die Lehrerkonferenzen oder den Träger, die das Schulleben bisweilen nachhaltig verändern. Das Schülerparlament ist somit ein starkes Instrument, um Schule zu gestalten.

Ich bestimme hier mit!